

**Por primera vez desde el 2010**

# S&P devuelve a Grecia la calificación crediticia de grado de inversión

AFP

**La agencia** de calificación S&P devolvió a Grecia la calificación crediticia de grado de inversión por primera vez desde el 2010, citando los “significativos progresos” que ha realizado para afrontar los retos económicos.

S&P elevó la calificación crediticia del país a “BBB-/A-3” desde “BB+/B” para las calificaciones de crédito soberano en moneda local y extranjera a largo y corto plazo, informó en un comunicado.

S&P es la primera de las tres principales agencias estadounidenses que eleva la calificación crediticia de Grecia a grado de inversión.

“Las finanzas públicas de Grecia mejoran debido a los esfuerzos de consolidación presupuestaria”, afirmó para explicar su decisión.

“Desde la crisis del 2009-2015 se han logrado avances



**Desde la crisis se han logrado avances significativos en Grecia.** FOTO: REUTERS

significativos en la corrección de los desequilibrios económicos y fiscales de Grecia”.

S&P espera que Grecia logre un superávit primario de 1.2 % del Producto Interno Bruto (PIB) este año, muy por encima del objetivo, que crecerá hasta 2.3% del PIB en los próximos tres años.

La vuelta al poder de Kyriakos Mitsotakis, “permiten al gobierno seguir avanzando sobre la base de las reformas emprendidas en el pasado”, según S&P.